

Herr Dr. Hikl hält einen Vortrag über das Weltgesundheitsorganisationsprojekt „age friendly cities“. Er informiert die Ausschussmitglieder, dass Radevormwald seit dem 4.11.2016 als erste deutsche Stadt Mitglied in diesem Netzwerk ist.

*Der Vortrag kann in der online Version dieser Niederschrift unter Anlage 2 eingesehen werden.*

Herr Schaub ist der Meinung, dass in dem Projekt nur ältere Menschen angesprochen werden. Er findet es abschreckend für jüngere Menschen und steht auf dem Standpunkt, es sollte „offener“ gestaltet werden. Zudem möchte er wissen, ob durch das Projekt Kosten für die Kommunen entstehen.

Hierzu erklärt Herr Dr. Hikl, dass bisher ausschließlich Personalkosten für die Bearbeitung entstanden sind.

Frau Schmidt berichtet, dass es vorgesehen ist, zuerst die Wupperorte zu bearbeiten. Durch die Zusammenarbeit mit dem IHK-Wupper können evtl. Synergien genutzt werden.

Herr Schulte dankt Herrn Dr. Hikl. Dieser bietet den Ausschussmitgliedern an, die Präsentation auch noch mal in den einzelnen Fraktionen vorzustellen.